

PREISE 2026

(gültig bis 31. Dezember 2026)

transparent, umfassend & fair



VIVOfamily – das familiäre Betreuungskonzept von VivoCare

Wo respektvolle und personzentrierte Pflege gelebt wird...

Die VIVOfamily Betreuungspauschale Chiang Mai & Hua Hin:

CHF 2'750 EUR 2'850 USD 3'300 GBP 2'500

(pro Monat – alles inklusive)

Einfacher Wechsel zwischen Chiang Mai und Hua Hin, z.B. für Ferien, für nur 10% Aufschlag auf den Standardtarif für die Dauer des Aufenthalts am anderen Ort (+ Reisekosten)

VIVOfamily beinhaltet:

Unterbringung im Einzelzimmer, personzentrierte Pflege**, Verabreichung von Medikamenten, Vollpension mit westlicher oder wahlweise asiatischer Kost, 24-Std-Betreuung, unbegrenzter Wäscheservice, Strom, Wasser, Klima, Internet, tägliche Aktivitäten, örtliche Ausflüge, wöchentliche Massage, Koordinierung und Transport zu anderen Gesundheitseinrichtungen, administrative Angelegenheiten (Visadienstleistungen, etc.), Mehrwertsteuer, Nebenkosten.

Nicht inbegriffen: Medikamente, Arzt- und Klinikgebühren, persönliche Verbrauchsgüter (z.B. Hygieneartikel), Eintrittsgelder und Konsumationen bei Ausflügen.

VivoCare steht für:

- Westliches Pflege-Know-how kombiniert mit thailändischer Herzlichkeit
- Personzentrierte Pflege auf der Grundlage der Erkenntnisse von Prof. Dr. Tom Kitwood, angepasst an die lokalen Gegebenheiten.
- Schweizerisch geführt und massgeblich in Schweizer Besitz
- Ausschliesslich qualifiziertes Pflegepersonal beschäftigt
- Krankenschwestern rund um die Uhr anwesend
- Fixe Betreuungskosten ungeachtet des Schweregrades der Demenz
- Keine Kaution und keine Mindestvertragslaufzeit
- Kündigungsschutz ungeachtet des Gesundheitszustandes. Der Gast kann bis zum Lebensende bleiben.

** Das Betreuungspaket VIVOfamily bietet eine 24-Stunden-Betreuung und eine bestimmte Anzahl von Stunden direkter 1:1-Betreuung pro Tag. Für Gäste, die eine 1:1-Nachtbetreuung (im gleichen Zimmer) benötigen, wird ein moderater Aufschlag von USD 800, EUR 700, CHF 650 zum regulären Monatspreis erhoben. Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an unser Pflegemanagement.

VIVO CARE Personzentrierte Pflege – bewährt und würdevoll